

JUVENTUD ALESSANDRISTA DE MAGALLANES

PUNTA ARENAS, enero 29 de 1970.-

Señor  
Jaime Guzman L.  
Presidente Nacional de la  
Juventud Alessandrista  
Catedral 1674  
Santiago 1

Estimado Jaime:

Por la presente me permito molestar túa atención por el siguiente asunto.

En la actualidad nos encontramos sin nada de propaganda, es necesario que se nos envíe algo lo más pronto posible; también creo que es sumamente necesario que la Juventus tenga sus propios afiches, como en el año 1958, esto crea la sensación de una mayor participación juvenil en la campaña.

He tenido una serie de conversaciones y reuniones con personas de solvencia y de representatividad en la zona, en distintos círculos, quienes formaron una comisión de finanzas, ellos por ser caballeros se presentaron don Luis Hernández a presentar su plan y su deseo de participar, mas Lucho no esta de acuerdo con ellos, yo continuaré insistiendo en la necesidad de que estas personas participen, en caso contrario podrán ser de la comisión de finanzas de la juventud.

La Juventud esta trabajando bien, siempre un poco lenta en esta época, ya que casi todos estan fuera de la zona, más nos hemos organizado mejor, personalmente estoy tomando contacto con algunos amigos de la Juventud Radical, para hacerlos participar en la campaña en favor de don Jorge.

Sin otro particular, esperando la propaganda con ansiedad, se despide tu amigo

Jorge Vega Germain  
Presidente

COMITÉ NACIONAL DE JUVENTUD ALESSANDRISTA